

Le Progrès 1^{er} décembre 2009

<http://www.leprogres.fr/fr/permalien/article/2406854/Telethon-le-CCA6-propose-danses-jeux-et-degustations.html>

Téléthon : le CCA6 propose danses, jeux et dégustations

Depuis début octobre une trentaine de bénévoles, sous la houlette de Pascal Moscariello, s'active à la préparation du 12e téléthon organisé dans le 6e par le comité de coordination des associations du 6e.

Samedi, de 10 à 18 heures, les Halles Paul-Bocuse accueilleront des spectacles musicaux, des danses folkloriques, des simulations du jeu d'échec avec Lyon 64 Échecs et le Damier villeurbannais.

Toutes les heures, seront mis en jeu, des paniers garnis, offerts par les commerçants des Halles.

Retour dans le 6e avec, de 13 h 30 à 18 h, un stand crêpes et gaufres à la hauteur du 37, cours Vitton. Les écoles de musique Suzuki, Wyllems Ryméa, participeront à la collecte, lors de spectacles à l'Escale Lyonnaise. Les billets de tombola, lots offerts par les commerçants du quartier, sont en vente depuis trois semaines.

Mais le téléthon du CCA6 ne serait plus ce qu'il est sans son traditionnel stand gastronomique de la place Kléber, le 8 décembre. Dès 17 heures, il proposera vin chaud, huîtres, charcuterie, chouros, fromages, crêpes.

Et Pascal Moscariello de lancer un appel à la participation et à la générosité des habitants du 6e et d'ailleurs, pour que le chèque, qui sera remis à l'Association française contre les Myopathies, soit le plus gros possible

